

2023年12月22日（金）

放送による全校集会を行いました

12月22日（金）午後に、冬季休業前全校集会を行いました。校長訓話では、チャットGTPやビートルズの新曲に触れながら、AI時代は私たちのライフスタイルや働き方が大きく変わる時代であり、私たちは世の中の動きを見極め、どのように活用するかを考える必要があるという話がありました。また、全校集会に先立って行われた賞状伝達式では、部活動・検定等で優秀な成績を収めた生徒が紹介されました。賞状伝達式が放送での実施だったため、表彰者の紹介のみの形となりましたが、表彰者には全校集会のあとに校長室で校長から賞状が手渡されました。



2023年12月20日（水）

外部講師による特別授業を実施しました （「地理総合」「保健Ⅰ」）

12月20日（水）3・4校時の「地理総合」「保健Ⅰ」の授業では、「スマホ de 防災リテラシー」と題したワークショップを実施しました。KDDI 株式会社の認定講師である竹嶋幹雄先生にお越しいただき、スマホのチャット機能を利用して他グループと情報を共有・交換し、安全な避難経路の確保等3つのミッションのクリアを目指すワークショップをしていただきました。受講した生徒たちは、チームで協力しながら、安全な避難経路や避難場所を探しました。



2023年12月13日（水）

人権教室を実施しました

12月13日（水）5・6校時に、「裁判員制度と裁判員裁判における人権について」と題して人権教室を実施しました。前半は、前橋地方裁判所の裁判官である小川梢先生にお越しいただき、刑事裁判のルールや被害者への配慮の方法、裁判員裁判の流れなどについて、お話をいただきました。後半は、裁判員を経験した本校職員が、裁判員になるまでや裁判員になってから体験したこと、裁判員を経験しての感想を話しました。



2023年12月13日（水）

地域清掃ボランティアを行いました

12月13日（水）の放課後に、地域清掃ボランティアを行いました。JRC部員や有志の生徒たちが、文京町二丁目の方々と一緒に、自治会館敷地内の落ち葉清掃を行いました。



2023年12月12日（火）

防火避難訓練を実施しました

12月12日（火）6校時に、調理室からの火災を想定した避難訓練を実施しました。火災によって放送機器が使用できなくなった状況で、伝達された出火元と避難場所の情報をもとに避難経路を適切に判断して、安全かつ迅速に避難できるよう、訓練しました。避難後は校長から、災害の多い日本において、訓練することの重要性や、家族と避難場所などについて話をしてほしいという話がありました。

2023年12月11日（月）

朗読会を開催しました

12月11日（月）放課後に朗読会を開催しました。クリスマス为主题とした3作品を、えんげき部の部員たちが朗読しました。当日は、図書委員をはじめとした多くの生徒が参加し、鑑賞しました。

〈演目〉

- ・『賢者のおくりもの』 オー・ヘンリー 著
- ・『クリスマスイブの出来事』 星新一 著
- ・『ポインセチアはまほうの花』 ジョアンヌ・オッペンハイム 著



2023年12月6日（水）

哲学カフェを開催しました

12月6日（水）放課後に哲学カフェを開催しました。今回は「部活動」をテーマに、参加者それぞれの考えを伝え合い、対話を楽しみました。